



Universidad del Sureste.

Técnico en enfermería general

TEMA: Porfiriato y revolución Mexicana

ASIGNATURA: Ciencia, tecnología, sociedad y valores

NOMBRE DEL DOCENTE

Luz Elena Cervantes Monroy

PRESENTA:

Pérez Pinto Norma Guadalupe.

1. ¿Cuál es el significado de Crisis?

Es un estado temporal de trastorno y desorganización, caracterizado básicamente por una incapacidad de la persona para manejar (emocional y conceptualmente) situaciones particulares, utilizando métodos acostumbrados para la solución de problemas que le llevan a lograr resultados importantes.

2. ¿Qué implicaciones se presentan en la vida cotidiana de cualquier sociedad cuando hay crisis?

La crisis se ha instalado en nuestra sociedad, y, por el momento, no parece querer irse. Cada día se publican infinidad de noticias que hablan de los problemas económicos de nuestro país. Provoca una gran cantidad de consecuencias en la vida diaria de los ciudadanos.

3. ¿Qué situaciones políticas se viven en una población cuando existe una crisis política?

La crisis se enfrenta con recortes de trabajos, y aumentos de tarifas sumamente impopulares, lo cual conduce a protestas y huelgas que pueden desestabilizar hasta países enteros.

4. ¿Qué situaciones negativas se presentan cuando un estado percibe que la población se manifiesta o inconforma cuando se levanta en armas?

La violencia con armas de fuego es una estrategia que afecta la vida cotidiana a la vida de las personas en todo el mundo. El acceso fácil a las armas de fuego, ya sea legal o ilegal, es uno de los principales motivos de la violencia armada.

5. ¿Cuáles fueron los problemas sociales que se presentaron en el país en 1968?

Era el 23 de octubre de 1968, la policía mexicana tenía fama de cometer abusos, pero la agresión a los estudiantes fue excesiva. El grupo antimotines de la policía capitalina, conocido como cuerpo de Granaderos, intervino para calmar la riña. Pero lo hizo de manera brutal.

6. -¿Cuáles son los aspectos económicos que persistían en los trabajadores en los años 70's?

En la década de los 70's se generó en el país una situación de intensa conflictividad social y política, la cual estuvo directamente vinculada no sólo con el empeoramiento de las condiciones de vida de los sectores populares obreros, campesinos, vendedores de mercados, etc. fue mucho más extrema.

7. -¿Por qué existe el autoempleo en tu comunidad?

Porque es una alternativa al mercado laboral, cuando quien lo está necesitando y no le es posible encontrar un trabajo. Crea su propio puesto de trabajo, utilizando su ingenio, su capital y su esfuerzo.

8. -¿Cómo son los precios básicos en tu comunidad?

Debido a la ausencia de una red de contención estatal deficiente, a la reducción de los ingresos y el aumento en el precio de productos básicos, son incontrolables.

9. -¿Qué presidente inauguró las Olimpiadas en México en 1968?

Fue Gustavo Díaz Ordaz.

10. -¿Cuál presidente cuando se devaluó el peso después de los 70's?

Carlos Salinas de Gortari.

